

## GAMESTOP

Prix d'Indrolles (Classe 1)

Chantilly, le 12 octobre 2023

[Performance cheval](#)

[Revoir la course](#)



### LES CHRONOS TEMPS PARTIELS

Départ à 1.000m : 32"44  
De 1.000m à 600m : 25"23  
De 600m à 400m : 12"04  
De 400m à 200m : 10"83  
De 200m à l'arrivée : 11"09  
Temps total : 1'31"63

### Gamestop, encore Christophe Ferland !

Il n'avait plus passé le poteau en tête depuis ses débuts à 2ans. Troisième du Prix La Rochette (Gr3) et deuxième du Qatar Prix Jean-Luc Lagardère (Gr1), Gamestop (Lope de Vega) a ensuite connu une longue absence. Quatrième d'une Classe 1 deauvillaise pour sa réapparition, le 27 août à Deauville, il restait depuis sur une sixième place dans le Prix Matchem (L). Mercredi, son entraîneur, Christophe Ferland, s'est montré intraitable à Chantilly, signant un coup de trois.

Gamestop en a profité, tout comme ses éleveurs et propriétaires, l'écurie Wertheimer & Frère, qui ont pour leur part signé un coup de deux avec Atlast (Farhh) qui a ouvert son palmarès dans le Prix de Canouvert (Classe 2) devant Talentoso (Omaha Beach) et Supercooled (Lope de Vega).

Bien sorti de sa stalle, Gamestop a rapidement trouvé sa place au centre du petit peloton. Lancé à mi-ligne droite par Maxime Guyon – auteur d'un coup de quatre jeudi à Chantilly –, Gamestop s'est bien allongé pour venir cueillir le fuyard William Tell (Wootton Bassett) qui a longtemps fait figure de lauréat avant d'échouer finalement d'une tête pour le succès. Une longueur et quart plus loin, Apax (Guignol) complète le podium.

### **Son entraîneur espère le revoir dans les Groupes**

Christophe Ferland a déclaré : « Je ne sais pas si nous avons retrouvé le bon Gamestop mais, aujourd'hui, il a eu un très beau passage pour finir. Il s'est bien allongé et il a été courageux pour aller chercher la victoire. Cette course va lui faire du bien car, à force de courir des courses d'un niveau supérieur, il a dû prendre un coup au moral. Gamestop courait, certes, de façon rapprochée mais le lot était inférieur ce jour. Pour la suite, cela va être un peu plus dur forcément, mais il va pouvoir courir tout l'hiver car il se plaît sur le sable. L'étranger est également une option. En tout cas, j'espère refaire de lui un poulain de Groupe... ! »

### **Le frère de Parafection et Yoozuna**

Élevé par l'écurie Wertheimer & Frère, Gamestop est un fils de Lope de Vega (Shamardal), stationné à Ballylinch Stud. La mère, Your Game (Montjeu), est gagnante d'une course à 3ans, à Nancy. Sa meilleure performance a été une deuxième place dans le Prix du Tertre (B) à Longchamp, derrière Shamkala (Pivotal), lauréate ensuite du Prix Cléopâtre (Gr3). Son premier produit, Parafection (Mastercraftsman), s'est classé troisième du Prix Isonomy (L) et compte trois victoires. Elle a aussi donné Yoozuna (Kizuna), lauréat du Prix Lyphard, deuxième des Prix de Suresnes et Jacques Laffitte, mais aussi troisième du Prix de Montretour (Ls).

La poulinière a un 2ans nommé Gamestars (Sea the Stars), à l'entraînement chez André Fabre et qui devrait probablement débiter dans le Prix de Belleville (Inédits), dimanche. Elle a également une foal, Finlandaise (Lope de Vega), et elle a été saillie par Siyouni (Pivotal) en 2023. La deuxième mère est Polygreen (Green Tune), gagnante du Prix d'Angerville (L), puis mère de Polydream (Oasis Dream), lauréate de quatre Groupes, dont le Larc Prix Maurice de Gheest (Gr1), et deuxième du Prix Marcel Boussac – Critérium des Pouliches (Gr1). Polygreen est aussi la mère d'Évaporation (Red Ransom), gagnante du Prix Amandine (L), de Big Brothers Pride (Invincible Spirit), lauréate du Prix Sigy (Gr3), et d'Ankle (Shamardal), troisième du Grand Critérium de Bordeaux (L).

La troisième mère, Yxenery (Sillery), a remporté les Prix La Camargo et Saraca (Ls).

[Article paru sur jourdegalop.com, le vendredi 13 octobre 2023, n°5723](#)

## **Gamestop retrouvé**

Poulain de très bonne facture à 2 ans, Gamestop (Lope de Vega) s'était emparé du premier accessit de l'important Prix Jean-Luc Lagardère Gr1. Auteur d'une rentrée ordinaire cet été à Deauville puis sixième du Prix Matchem-Listed, le protégé de Christophe Ferland revenait progressivement dans le bon sens et le prouve aujourd'hui en produisant un très bel effort final pour ajuster l'animateur William Tell (Wootton Bassett) aux abords du poteau.

Apax (Guignol) termine dans leur sillage pour collecter la troisième place dans cette épreuve de classe 1 (Prix d'Indrolles). Il permet à la nouvelle écurie cantilienne de signer un coup de trois avec un seul homme

c'est-à-dire Maxime Guyon qui fait feu de tout bois actuellement et comptabilise désormais 219 victoires en 2023 car ce dernier a passé le poteau en tête également avec la jument Amboise (Le Havre) pour l'entraînement de François Rohaut.

[Article paru sur france-sire.com, le jeudi 12 octobre 2023](#)

## [Gamestop offre un triplé à Christophe Ferland](#)

### **Gamestop (3 ans) a remis les pendules à l'heure en gagnant le Prix d'Indrolles.**

Probant lauréat de la Classe 1 du jour, Gamestop (3 ans) a permis à son mentor Christophe Ferland et à son équipe, de réaliser un coup de trois, dans les épreuves les plus convoitées de la réunion (Atlast et Dyptique auparavant). Le Prix d'Indrolles, le plus relevé sportivement parlant, a vu Gamestop retrouver toutes ses sensations.

Renouant avec le succès qui le fuyait depuis ses débuts victorieux en juin 2022, il devance le bon William Tell : *« C'est très compliqué pour un cheval comme lui, qui a été arrêté aussi longtemps (329 jours sans courir) avec un hiver très sage depuis le weekend de l'Arc de Triomphe 2022. Il était l'un des bons 2 ans de l'année dernière, ayant fini deuxième du Prix Jean-Luc Lagardère (Gr.I) (NDLR : remporté par Belbek) et nous fondions sur lui des espoirs classiques pour son année de 3 ans. En début d'année 2023, il était pas mal mais ensuite cela s'est dégradé et on a découvert au fil du temps qu'il avait un souci de santé (depuis rentré dans l'ordre). Nous avons donc tout arrêté avant de reprendre ensuite, et il est arrivé en août en compétition face à des chevaux prêts (4e sur 5) puis l'autre jour à Saint-Cloud (6e) dans une Listed (gagnée par Shalromy sa compagne de cour), cette performance était plutôt bonne, et il a bien progressé sur cette course. Il a eu un super comportement aujourd'hui avant et durant la course. Désormais, nous avons le Prix Saonois (Listed cagnoise en janvier) en ligne de mire avant peut-être une course au Qatar (ou dans le golfe Persique) »* a précisé son entraîneur Christophe Ferland.

[Article paru sur paris-turf.com, le vendredi 13 octobre 2023, n°26718](#)